

Bookmark File Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral Pdf For Free

Etika K. Bertens Nilai, etika dan moral dalam masyarakat masa kini (keadaan masa kini). Etika dan Moral Profesi Hukum MEMBANGUN MORAL DAN ETIKA SISWA SEKOLAH DASAR Engineering Ethics Etika Bisnis Etika dan moral Menyanggah Belenggu Bimbingan Konseling Islam Etika dan Tanggung Jawab Profesi Hukum di Indonesia Saudari yang Tepat (3) Elit Tradisi dan Reformasi di Asia Tenggara Asas Kejuruteraan Pilar Islam bagi pluralisme modern Nilai dan Etika dalam Pendidikan Matematik Penghayatan Etika dan Peradaban (UUM Press) Filsafat Ilmu APA MENGAPA BAGAIMANA PEMBELAJARAN PENDIDIKAN MORAL PANCASILA DAN PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN (PPKn) ETIKA PROFESI DAN ASPEK HUKUM BIDANG KESEHATAN Etika Dan Tanggung Jawab Profesi Etika dan Komunikasi Organisasi Beyond Borders: Communication Modernity & History Pendidikan Agama Islam dalam Nilai Moral dan Etika Kebidanan ETIKA BISNIS: Konsep, Teori, dan Isu-Isu Kontemporer Etika Bisnis (Etika dan Penerapannya) Pengurusan Imej Etika dan Filsafat Komunikasi Etika & Moralitas Pendidikan Memikir-ulang Tradisi untuk Pembaharuan Metodologi Penelitian Pendidikan Bahasa Indonesia Merdeka Belum Berjiwa Etika Profesi ILMU PERILAKU DAN ETIKA PROFESI FARMASI Etika bisnis Nabi Muhammad SAW : sejarah, ajaran dan praktik Komunitas Bumi : Etika Bumi Prinsip Etika dan Moralitas dalam Pelayanan Kebidanan Moral dan Etika dalam Kisah Hidup Buddha (Jilid 2) Surat dari & untuk pemimpin ETIKA LINGKUNGAN (Teori dan Praktik Pembelajarannya) Cultural Dynamics in a Globalized World

Moral dan Etika dalam Kisah Hidup Buddha Kumpulan Cerita dan Kegiatan untuk Remaja Buku ini berisi kumpulan cerita dalam kisah hidup Buddha yang diceritakan dengan bahasa modern yang mudah dimengerti oleh remaja sekarang, baik Buddhis maupun non-Buddhis. Dalam setiap cerita juga dilampirkan kata-kata Buddha yang terdapat di dalam Dhammapada atau kitab Buddhis lainnya yang menyoroti moral cerita yang digambarkan dalam cerita tersebut, dan diskusi Dhamma yang detail. Siswa dapat dengan mudah terlibat dalam diskusi-diskusi yang ada di setiap bab, yang secara langsung menunjukkan kepada mereka bagaimana menerapkan moral dalam kehidupan sehari-hari mereka dengan tantangan era modernisasi saat ini. Nilai-nilai penting dalam mengembangkan kebaikan menjadi topik pada diskusi-diskusi tersebut. Selain itu, ada pertanyaan, permainan, kuis, teka-teki dan kegiatan menghibur lainnya untuk membantu siswa mengingat dan menerapkan ajaran-ajaran. Kisah-kisah ini cocok untuk siswa yang ingin menikmatinya sendiri, atau untuk siswa yang lebih muda menikmatinya bersama orang tua. Buku ini membuat Dhamma menjadi hidup dalam setiap aspek kehidupan remaja. Buku ini mendukung pemahaman Dhamma dan menstimulasi praktik nilai-nilai moral. Judul Asal: *Morals in The Life of The Buddha, Stories and Activities for Youth* Pengarang & Ilustrator Buku Asal:

Margaret Lisa Buschmann Penerjemah: Rosalina Lin Editor: Feronica Laksana & Karuna Adi Sasmita Ilustrator: Neti Arbie Penerbit Asal: Buddhist Publication Society, Sri Lanka Hak Cipta Terjemahan Indonesia: Yayasan Dhammavihari Rukan Sedayu Square Blok N 15-19. Jl. Outer Ring Road Lingkar Luar. Jakarta Barat, 11730 0812-86-30-3000, 0857-82-800-200 www.dhammavihari.or.id

Sistematikan penyusunan buku ini terdiri dari sembilan belas bab yang diberi judul Etika Bisnis (Etika dan Penerapannya). Masing-masing bab membahas secara lengkap mulai dari konsep dasar etika bisnis; hakikat etika, moral, dan norma; pendekatan etika bisnis dalam pengambilan keputusan; pentingnya moralitas dan etika dalam bisnis; lingkungan bisnis dan etika; prinsip etika bisnis dan penerapannya; etika dalam lingkungan perusahaan; tanggung jawab sosial perusahaan; tata kelola perusahaan dan risiko; kode etik dalam bisnis; posisi etika bisnis dalam sistem ekonomi; etika produksi dan pemasaran; etika berbisnis dan budaya perusahaan; peluang dan tantangan bisnis pada era digital; penerapan etika bisnis dalam transaksi e-commerce; tindakan fraud sebagai pelanggaran etika bisnis; etika, hukum dan perlakuan yang adil dalam pengelolaan SDM; intervensi pemerintah dalam ekonomi dan bisnis; dan etika profesi dan kewirausahaan. Etika, disebut juga moral, susila, akhlak, sebagai cabang filsafat, sebenarnya merupakan ilmu terapan atau ilmu yang menyangkut praktis kehidupan manusia, termasuk para penyandang profesi. Masalah-masalah konkret yang dihadapi oleh penyandang profesi (profesi hukum, misalnya), tidak selalu dapat dijawab dengan prinsip-prinsip moral yang umum, tetapi harus dibantu dengan data empiris dari bidang ilmu hukum. Dalam hal ini, membicarakan etika profesi hukum diperlukan bantuan dari berbagai cabang ilmu hukum, khususnya ilmu tentang kenyataan hukum (Tatsachenwissenschaft) atau ilmu-ilmu empiris tentang hukum, seperti sejarah hukum, psikologi hukum dan sosiologi hukum. Buku Etika Dan Tanggung Jawab Profesi ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya. Peran serta guru sebagai orang tua di sekolah sangat dibutuhkan, terlebih memberi contoh moral dan etika yang baik. Guru "diGugu lan ditiRu" begitulah pepatah jawa berkata, selain anak melihat gerakan, tingkah laku, dan ucapan kita mereka juga meniru apa yang kita perbuat. diharapkan dengan buku ini, seorang guru mampu memberi contoh, memberi pengetahuan serta dapat mengembangkan Moral dan Etika para siswa. Pembahasan dalam buku ini erat sekali kaitannya dengan etika dan moralitas hubungan antarmanusia dalam sistem administrasi pendidikan sebagai suatu sistem nilai dalam diri seseorang atau organisasi. Buku ini dapat dipersembahkan kepada sidang pembaca setelah melalui perjalanan panjang. Penulisan buku mengenai etika pendidikan ini tela dimulai sejak tahun 2004 yang dilatarbelakangi adanya keresahan di kalangan masyarakat yang merasakan adanya penurunan kualitas moral dan etika dalam kehidupan sehari-hari dan menguatnya isu dekadensi moral. Di lain pihak, kualitas penyelenggaraan pendidikan baik formal, informal maupun nonformal tentu saja dapat memengaruhi penurunan kualitas moral dan etika dalam kehidupan sehari-hari. Buku Persembahan Penerbit PrenadaMedia -Kencana- Praktek penyelenggaraan pelayanan publik di Indonesia dewasa ini masih penuh dengan ketidakpastian biaya, waktu dan cara pelayanan. Mengurus pelayanan publik ibaratnya memasuki

hutan belantara yang penuh dengan ketidakpastian. Waktu dan biaya pelayanan tidak pernah jelas bagi para pengguna pelayanan. Hal ini terjadi karena prosedur pelayanan tidak pernah mengatur kewajiban dari penyelenggara pelayanan dan hak dari warga sebagai pengguna. Prosedur cenderung hanya mengatur kewajiban warga ketika berhadapan dengan unit pelayanan. Ketidakpastian yang sangat tinggi ini mendorong warga untuk membayar pungli kepada petugas agar kepastian pelayanan bisa segera diperoleh. Ketidakpastian bisa juga mendorong warga memilih menggunakan biro jasa untuk menyelesaikan pelayanannya daripada menyelesaikannya sendiri. Disamping itu juga sering dilihat dan didengar adanya tindakan dan perilaku oknum pemberi pelayanan yang tidak sopan, tidak ramah, dan diskriminatif. Sebagai konsekuensi logisnya, dewasa ini kinerja pemerintah sebagai pelayan publik banyak menjadi sorotan, terutama sejak timbulnya iklim yang lebih demokratis dalam pemerintahan. Rakyat mulai mempertanyakan akan nilai yang mereka peroleh atas pelayanan yang dilakukan oleh instansi pemerintah. Semua permasalahan tersebut, pada hakekatnya tidak perlu terjadi secara drastis dan dramatis sebagaimana yang pernah dialami selama ini, seandainya pemerintah dan aparatur pemerintahannya memiliki kredibilitas yang memadai dan kewibawaan yang dihormati oleh rakyatnya. Pemerintah yang memiliki etika dan moralitas yang tinggi dalam menjalankan kewenangan pemerintahannya, tentu memiliki akuntabilitas dan penghormatan yang tinggi pula terhadap tuntutan aspirasi dan kepentingan masyarakat yang dilayaninya. Dalam pemerintahan yang demikian itu pula iklim keterbukaan, partisipasi aktif dan pemberdayaan masyarakat dapat diwujudkan, sebagai manifestasi dari gagasan yang dewasa ini mulai dikembangkan, yaitu penerapan etika dalam pelayanan publik. Melihat betapa kompleksnya masalah yang terjadi dalam praktek penyelenggaraan pelayanan publik, maka upaya penerapan etika pelayanan publik di Indonesia menuntut pemahaman dan sosialisasi yang menyeluruh, dan menyentuh semua dimensi persoalan yang dihadapi oleh birokrasi pelayanan. Permasalahannya sekarang adalah sejauhmana pemahaman dan penerapan etika pelayanan publik oleh birokrasi pemerintah Indonesia? Masalah ini perlu pengkajian secara kritis dan mendalam, karena berbagai praktek buruk dalam penyelenggaraan pelayanan publik seperti: ketidakpastian pelayanan, pungutan liar, dan pengabaian hak dan martabat warga pengguna pelayanan, masih amat mudah dijumpai di hampir setiap satuan pelayanan publik. Dengan demikian permasalahan pelayanan publik cukup kompleks, variabelnya sangat luas, upaya memperbaiki birokrasi sebagai pelayan publik (public service) termasuk didalamnya upaya menanamkan etika sebagai nilai utama dalam pelayanan publik, memerlukan waktu yang panjang dan diikuti dengan kemauan aparat untuk merubah sikap dan orientasi perilakunya ke arah yang lebih mementingkan peningkatan pelayanan kepada masyarakat yang memuaskan. Pentingnya etika pelayanan publik di Indonesia belum dibahas secara tuntas seperti negara maju meskipun telah disadari bahwa salah satu kelemahan dasar dalam pelayanan publik di Indonesia adalah masalah moralitas. Etika sering dilihat sebagai elemen yang kurang berkaitan dengan dunia pelayanan publik. Padahal, dalam literatur tentang pelayanan publik dan administrasi publik, etika merupakan salah satu elemen yang sangat menentukan kepuasan publik yang

dilayani sekaligus keberhasilan organisasi pelayanan publik itu sendiri. Untuk membantu menerapkan prinsip-prinsip etika dan moral di Indonesia, pengalaman negara-negara lain perlu ditimba. Tidak dapat disangkal bahwa pada saat ini Indonesia dikenal sebagai negara koruptor nomor muda atau paling muda di dunia, perlu berupaya keras menerapkan prinsip-prinsip etika dan moral. Etika perumusan kebijakan, etika pelaksana kebijakan, etika evaluator kebijakan, etika administrasi publik/birokrasi publik/pelayanan publik, etika perencanaan publik, etika PNS, dan sebagainya, harus diprakarsai dan mulai diterapkan sebelum berkembangnya budaya yang bertentangan dengan moral dan etika. Pembelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan yang notabene bermeteraikan Pendidikan Moral Pancasila merupakan salah satu pelajaran yang "sangat Urgen" dipelajari oleh segenap warga negara Indonesia umumnya dan oleh generasi muda bangsa khususnya di samping "Pendidikan Agama" guna mengeliminasi riak-riak negatif yang berkontribusi mengusik "Persatuan dan Kesatuan Bangsa" yang sudah lama terbina. Kehadiran buku ini menawarkan alternative untuk menyembuhkan penyakit intoleransi dan inkonsistensi yang mengusik persatuan dan kesatuan bangsa dengan memahami dan memaknai nilai-nilai Pancasila. Pancasila yang termuat dalam Alenia ke IV Pembukaan UUD 1945 merupakan pelajaran yang berfungsi menanamkan Ideology Negara dan nilai-nilai Karakter Bangsa. Pendidikan Pancasila dan UUD 1945 mengemban misi membentuk warganegara Indonesia yang berakhlak mulia, cinta tanah air dan bangsa, menjadi warga negara yang baik serta bertanggung jawab. Pancasila merupakan jiwa seluruh rakyat Indonesia, yang memberi kekuatan hidup kepada bangsa Indonesia serta warta pembimbing dalam mengejar kehidupan yang lebih baik, demi menuju masyarakat Indonesia yang adil dan makmur. Salah satu fungsi Pancasila sebagai dasar negara adalah sebagai sumber dari segala sumber hukum atau sumber tertib hukum. Pancasila digunakan sebagai petunjuk arah bagi semua kegiatan atau aktivitas hidup dan kehidupan dalam berbangsa dan bernegara Panduan Belajar ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan bagi mahasiswa Program Studi DIII Kebidanan STIKes Hang Tuah Pekanbaru. Panduan Belajar ini kami persembahkan untuk mendukung perkembangan pendidikan dan menambah ilmu mahasiswa serta menjadikan anak didik yang berkualitas. [Penerbit Deepublish, Deepublish, Bidan, Kebidanan, Buku Ajar Kebidanan] Salah satu perintah terpenting dalam ajaran Islam adalah perintah untuk menuntut Ilmu dan mengamalkannya. Kemudian, Ilmu yang paling utama untuk dikejar dan diamalkan itu adalah ilmu Agama Islam yang didalamnya diajarkan mengenai implementasi ketuhanan dan etika Islam. Kebutuhan intelektual di masa milenial ini menuntut para pemikir dan cendekiawan Islam harus lebih reaktif terhadap kebutuhan yang semakin berkembang ini. Di mana setiap ajaran Pendidikan Agama Islam dituntut untuk mampu mendapatkan posisi untuk diimplementasikan dalam berbagai aktivitas, dan salah satunya adalah dalam bidang Kesehatan atau Kebidanan. Melalui buku ini, Muhammad Iqbal, Khairani dan Maidina Putri menghadirkan gaya baru dalam menghadirkan kajian pendidikan agama Islam. dengan gaya bahasa yang simple dan mudah difahami, mereka mengungkapkan beberapa pesan dalam Al Quran terhadap kajian kebidanan, juga pesan dalam hadis mengenai terapan yang harus dijalani bagi

setiap muslim yang berprofesi sebagai bidan. Dengan berharap ridho Allah Swt dan diiringi dengan do" a para orang tua dan seluruh akademisi yang mendukung terbitnya buku ini. Kami berharap agar buku ini memberikan banyak manfaat bagi para pengkaji Islam dalam bidang ilmu Kebidanan. Sebagai buku yang diharapkan memberikan penguasaan kompetensi mahasiswa dalam kajian bioetika, khususnya dalam kajian etika lingkungan, buku ini terdiri dari 6 Bab. Bab I merupakan pengantar yang memberikan informasi latar belakang mengapa buku ini disusun/ditulis. Permasalahan lingkungan adalah fakta yang tak terbantahkan. Manusia berada pada baris terdepan sebagai tersangka atau bahkan terdakwa terkait masalah itu. Untuk semakin menguatkan pemahaman mahasiswa terkait masalah tersebut maka bagian Bab II buku mengupas tentang Manusia dan Permasalahan Lingkungan. Uraian terdiri atas 1) manusia sebagai pembuat masalah lingkungan, 2) pencemaran udara dan problem pemanasan global, 3) pencemaran air dan problem penggunaan air, 4) pencemaran tanah dan problem penggunaan lahan, dan 5) deforestasi dan eksploitasi sumberdaya laut berlebihan. Berbagai data coba dihadirkan dalam bagian tersebut, baik dari data primer ataupun sekunder. Bab III secara khusus membahas tentang konsep etika, mulai dari definisi etika, teori etika, etika normatif, etika terapan, dan metaetika, kaidah atau norma etika, hingga prinsip etika. Pembahasan tersebut diharapkan memberikan pemahaman secara komprehensif dan holistik. Selanjutnya, pemahaman tersebut akan menjadi dasar dalam mempelajari Bab IV yang menguraikan konsep etika lingkungan. Bab ini menyajikan definisi etika lingkungan, tiga kelompok dalam etika lingkungan berdasarkan pendekatannya, teori-teori yang berkembang dalam etika lingkungan, dan beberapa wujud implementasi etika lingkungan (deep ecology). Bab V dalam buku ini adalah upaya menegaskan bahwa Islam lah agama yang benar-benar lengkap dan paling peduli terhadap kelestarian lingkungan. Bab ini menguraikan etika lingkungan dalam Islam (Islamic deep ecology). Pembaca dapat mempelajari apa urgensi dari Islamic deep ecology, asas-asas Islamic deep ecology, upaya menginternalisasi nilai-nilai Islam dalam permasalahan lingkungan dan akhlaq terhadap lingkungan hidup. Setelah mempelajari bab V ini kita akan semakin mengimani bahwa Islam memperhatikan dan mempedulikan secara detail semua komponen lingkungan tanpa terkecuali. Islam sebagai agama rahmatan lil alamin (rahmat bagi semesta alam) telah memberi rambu-rambu yang jelas dan benar bagaimana seharusnya sentuhan hidup terhadap lingkungan sehingga yang tersaji adalah equilibrium (keseimbangan) dan bukan kehancuran/kerusakan. Buku ini merupakan bentuk ikhtiar akademik penulis untuk memperkaya khazanah keilmuan Bimbingan Konseling Islam (BKI). Ikhtiar ini dilakukan dengan eksplorasi terhadap khazanah Islam sendiri dan diintegrasikan dengan teori-teori Bimbingan Konseling Modern. Hasil ikhtiar ini memuncak pada penyusunan instrumen praktis BKI dalam usaha memberikan solusi atas problematika umat pada era kontemporer. Buku ini merupakan salah satu di antara buku-buku BKI yang terbit dan beredar secara luas di Indonesia dan ditulis dengan bahasa Indonesia. Hampir semua buku tersebut berfokus pada BKI sesuai dengan judulnya. Di antara sejumlah buku tersebut terdapat dua buku dengan fokus yang berbeda, yaitu: (1) Landasan Bimbingan dan Konseling Islam karya M. Fuad Anwar dan (2) Kiat Sukses Kuliah

di Jurusan Bimbingan Konseling Islam karya Aep Kusnawan. Ada sebuah karya lainnya yang berfokus pada al-Qur'an sebagai label identitas, yaitu Bimbingan Konseling Qurani karya Abdul Hayat. Urgensi dan kebaruan buku ini, dibanding dengan sejumlah buku tersebut, adalah fokusnya pada BKI dan dakwah responsif dengan aksentuasi pada solusi atas problematika umat Islam pada era kontemporer. Oleh karena itu, dalam hemat editor, buku ini layak menjadi referensi penting dalam dinamika dan dialektika keilmuan BKI, khususnya di Indonesia. Buku ini wajib miliki, sebab akan memberikan pengetahuan secara mendalam agar terbentuknya etika yang baik di dalam diri sehingga komunikasi dapat terjalin secara harmonis, baik komunikasi di dunia nyata maupun dunia maya

The book contains essays on current issues in arts and humanities in which peoples and cultures compete as well as collaborate in globalizing the world while maintaining their uniqueness as viewed from cross- and interdisciplinary perspectives. The book covers areas such as literature, cultural studies, archaeology, philosophy, history, language studies, information and literacy studies, and area studies. Asia and the Pacific are the particular regions that the conference focuses on as they have become new centers of knowledge production in arts and humanities and, in the future, seem to be able to grow significantly as a major contributor of culture, science and arts to the globalized world. The book will help shed light on what arts and humanities scholars in Asia and the Pacific have done in terms of research and knowledge development, as well as the new frontiers of research that have been explored and opening up, which can connect the two regions with the rest of the globe.

Kumpulan esei Shahrudin Maaruf ini merenungi hubungan antara Tradisi, pemodenan dan perubahan sosial dalam dunia Melayu-Islam Asia Tenggara. Persoalan Tradisi yang sungguh kompleks ini diamati dalam aspek-aspek khusus seperti persoalan kesinambungan sejarah, nilai-nilai, jati diri dan peranan orientasi agama dalam menentukan sifat dan hala tuju perubahan sosial ini. Etos-etos sejarah yang penting, seperti feodalisme dan kolonialisme, dan kesinambungannya dikaji dalam mencoraki pandangan hidup Asia Tenggara kontemporer. Ada diandaikan salah satu faktor terpenting dalam membentuk dan mencoraki Tradisi ialah elit dan nilai-nilai mereka. Justeru esei-esei juga meninjau asal-usul dan latar belakang sosial pembentukan mereka. Sementara menentukan kesinambungan Tradisi-tradisi dan sistem nilai-nilai mereka, kumpulan-kumpulan elit ini sendiri ditentukan sifat dan pandangan hidup mereka oleh kesinambungan-kesinambungan sejarah dari zaman lampau hingga ke hari ini. Dalam memperkatakan permainan antara Tradisi dan pemodenan, sudah tentunya perbincangan mencerahkan juga rintangan-rintangan terhadap pemodenan dan perubahan sosial yang berkemajuan. Aspek-aspek ini memang sentiasa menarik perhatian dan renungan mendalam tokoh-tokoh intelektual dan reformasi dari Tradisi Asia Tenggara. Sehubungan ini karya-karya Ibn Khaldun, Multatuli, Jose Rizal, Pramoedya Ananta Toer dikaji dalam kerangka tema besar esei-esei. Etika dan peradaban sangat mustahak untuk difahami, dihayati dan diamalkan dalam masyarakat. Tahap penghayatan kepada aspek ini tidak sama antara satu sama lain bergantung kepada perkembangan sejarah, struktur sosial dan biografi masyarakat tersebut. Perbincangan tentang Etika dan Peradaban harus diperluaskan supaya masyarakat benar-benar memahaminya

dalam konteks kepelbagaian kaum khususnya dalam acuan Malaysia. Buku ini akan menyajikan perbincangan tentang susur galur etika yang sedang dipraktikkan sekarang ini sebenarnya sudah bermula sejak zaman kesultanan Melayu Melaka lagi pada asasnya. Buku ini amat sesuai kepada semua lapisan masyarakat yang mendiami negara Malaysia untuk lebih memahami apa yang patut dilakukan dalam mendepani kehidupan yang terdiri daripada pelbagai etnik. Lebih-lebih lagi kepada ahli akademik dan para pelajar yang secara khusus terlibat dengan kursus Penghayatan Etika dan Peradaban kerana ianya membincangkan Etika dan Peradaban dalam ruang lingkup Malaysia. Istimewanya buku ini, disentuh tentang sejarah etika dan peradaban yang diamalkan di Malaysia banyak diadaptasi dari luar tanpa kita sedari kerana ianya sudah menjadi kelaziman kepada rakyat Malaysia sejak berzaman. Buku ajar ini disajikan secara terpadu dan berkaitan antara metodologi penelitian, landasannya: filsafat ilmu dan asas-asas moral keilmuannya, sarana berpikir bahasa ilmiah dan statistika, serta berbagai prinsip, teori dan pengetahuan lain yang relevan. Dengan demikian pembahasannya dilakukan menurut pola pikir divergen. Buku ajar ini dapat diterapkan bagi mahasiswa strata 1, 2, dan 3, dengan mempertimbangan alokasi waktu dan pengetahuan siap mahasiswa yang akan ternyata memiliki beragam wawasan prerekuisitnya yang berbeda. Pilihan kompetensi yang diharapkan tercapai bergantung pada tingkat penalaran yang dimiliki mahasiswa. Buku ajar ini tersaji dalam bentuk teks, print out power point, dan video paparan, agar pengguna buku ajar ini memilih cara belajar yang disukainya. Di antara ketiganya saling melengkapi. Teksnya mungkin kurang jelas, lebih lebih power pointnya yang sekadar berupa garis besar dan layak digunakan dosen pengajar. Buku ini merupakan salah satu bacaan untuk menambah wawasan mahasiswa sarjana/diploma farmasi maupun masyarakat umum mengenai ilmu perilaku dan etika profesi farmasi dengan segala kompleksitasnya. Diharapkan setelah membaca buku ini, pembaca khususnya mahasiswa dapat memahami secara komprehensif tentang ilmu perilaku dan etika profesi farmasi yang dimulai pengertian perilaku, domain perilaku, perilaku sosial dan persepsi, perilaku sakit, perilaku sehat, perilaku kesehatan, perilaku pencarian pelayanan kesehatan, pengertian etika, kode etik tenaga teknis kefarmasian serta kode etik profesi apoteker. Dalam kehidupan sehari-hari tentunya kita perlu memperhatikan etika. Etika biasanya digunakan untuk memperoleh perhatian lebih atau mendapatkan sesuatu yang kita inginkan, namun tujuan dari etika sendiri lebih menonjolkan karakter seseorang. Dengan seseorang memiliki etika yang baik tentunya akan mendapatkan respon yang positif dari orang lain. Begitu halnya dalam berkomunikasi, etika diperlukan agar komunikasi lebih efektif. Maksud di sini ialah etika digunakan untuk menjalin hubungan yang lebih baik, di mana komunikator dan komunikan dapat menghargai satu sama lain. Apabila keduanya saling menghargai tentu stimuli yang disampaikan akan diterima sesuai keinginan komunikator, maka komunikasi akan lebih efektif. "Sebagai seorang ilmuwan, Dr. Azhar Ibrahim menghayati isu-isu dalam Pengajian Melayu sebagai rangkaian yang kait mengait, memahami satu bidang memerlukan pengolahan bidang yang lain dalam wacana yang semakin meluas; sejarah menjurus ke tema kebebasan; orientalisme menilai kembali kesulitan dalam feudalisme; humanisme

memperluaskan lagi makna dalam teks Melayu; multikulturalisme menyentuh pembinaan identiti; kekaburan akademik menyekat kefahaman masyarakat; neo-liberalisme menentukan arah pengajian seni dan sastera; idealisme diimbangi oleh perancangan dalam wacana pengajian yang baru. Dr. Azhar Ibarhim menyeru orang-orang muda supaya mengenali sejarah dan mengekalkan adab dan adat Melayu. Tema berpasangan ini yang dikupas begitu mendalam menaikkan lagi darjat Pengajian Melayu sebagai satu bidang ilmu yang sah dan berguna." Prof Dr Zakaria Ali Malaysia "Kelangkaan inteligensia Melayu Singapura yang peduli akan jatuh banggunya bangsa Melayu Singapura, khususnya terhadap budaya yang menjurus mengenai seni sasteranya, menurut saya mula tumbuh kembali apabila kita mahu mengenal sosok peribadi Dr Azhar Ibrahim. Kegiatannya yang memunculkan pertemuan-pertemuan seperti CITA, KULIAH BUSTAN menjadi kenyataannya. Begitu pula dengan terbitnya buku Menyanggah Belunggu Keracunan Fikiran ini, mudah-mudahan akan lahir satu sosok ahli fikir yang berani mendobrak cara berfikir yang lazim membelunggu bangsa kita, insya-Allah." Suratman Markasan Sasterawan, Singapura Collective biography of prominent people in Indonesia. Disusun sebagai upaya mengisi kelangkaan literatur studi ini, maka faksus utama buku ini adalah kajian etis dengan pendekatan filsafat terhadap studi komunikasi, baik sebagai ilmu (tingkat teoretis konseptual) sebagaimana yang tampak dalam bebrbagai teori, pemikiran, asumsi, dan pandangan tentang komunikasi, maupun sebagai aplikasi sebagaimana yang mewujudkan dalam perilaku dan tindakan berkomunikasi, khususnya yang menggunakan media. Buku Persembahan Penerbit PrenadaMedia -Kencana- Penulisan buku ini berlandaskan Projek Pengembangan Nilai dalam Pendidikan Matematik dan Sains, Fakulti Pendidikan, Universiti Malaya Projek (PNPMS) yang bermula pada tahun 2007. Projek tersebut merupakan usaha menyeluruh untuk meneliti status semasa, pembentukan modul pengajaran, dan pelaksanaan modul pengajaran bagi pengembangan nilai dalam pendidikan matematik dan sains di Malaysia. Buku ini melewati semula agenda pembaharuan dengan menelesuri tradisi yang tercerah, yang tersudut dalam sejarah serta harus dapat dikembalikan peranannya tanpa pula kita terjebak meromantikannya, yang mengidamkan pulang ke tradisi semata-mata sebagai jalan keluar dari segala kemelut dan permasalahan yang kita hadapi. Pembaharuan akan bisa berakar sekiranya tampil di kalangan agamawan dan aktivis-santri yang bukan sahaja ter yakin dari gagasan reformis, tetapi juga datang dari sekelompok tradisional yang tercerah. Yang terakhir ini dapat membedakan peranan tradisi yang dinamis sifatnya, sebagai gerak nilai dan budaya yang mampu menawarkan nilai-nilai ulung dan universal sepanjang perjalanan sejarah, tanpa terikat dengan pola pemikiran sesuatu zaman. Yang paling jelas, pembaharuan tradisi agama akan terbantut selagi agama tidak bergerak dalam ranah yang bebas, yakni dibelunggu dengan hegemoni konservatisme yang pantang mendengar ungkapan baru yang tidak selari dengan ideologi mereka, ataupun wacana itu sendiri senang dikotak-katikkan oleh pihak berwewenang, yang lebih cenderung untuk memaksakan fahaman dominan ke atas semua, atas nama mengekalkan kemurniaan dan kepersatuan agama dan jemaahnya. Apalah erti merdeka apabila masih ada kelompok yang miskin kelaparan, nasib wanita yang diperkotak-katikkan,

meraikan kebebasan dan pembodohan, menolak semangat kemanusiaan dan kebersamaan, meraikan keradikalan ketimbang keharmonian, tunduk bersujud pada zalimnya kekuasaan dan mengangkat kecurangan lebih dari kejujuran. Serangan terhadap jiwa merdeka berlaku dalam pelbagai ranah termasuklah cara berfikir dan tindakan. Merdeka belum berjiwa yang menjadi tanda tanya harus diselesaikan segera jika tidak dekaden akan menjenguk bangsa. Profesi hukum adalah profesi yang mulia dan terhormat (officium nobile) karena bertujuan menegakan hukum dan keadilan dalam kehidupan masyarakat. Ironisnya, profesi yang semestinya dapat secara adil menyelesaikan persoalan-persoalan hukum di negeri ini kerap mendapatkan sorotan negatif dari masyarakat. Hal itu disebabkan banyak profesional hukum yang kurang mendalami atau menjiwai secara sungguh-sungguh kode etik dari profesi hukum yang dijalankan. Buku ini mengkaji secara panjang lebar tentang sejumlah profesi hukum dan kode etik profesi hukum sebagai pedoman para profesional hukum berperilaku dan bertindak dalam menjalankan profesinya. Pembahasan dilakukan secara seimbang antara profesi hukum dengan lembaga pengawas kode etik profesi hukum yang bersangkutan, seperti kejaksaan dengan komisi kejaksaan, kehakiman dengan komisi yudisial, maupun kepolisian dengan komisi kepolisian. Buku yang berkualitas ini patut dijadikan referensi bagi dosen dan mahasiswa hukum, aparat penegak huku, pengambil kebijakan hukum, serta profesional hukum di lembaga penegakan hukum di seluruh pelosok tanah air. Selamat membaca! Buku ini khusus disusun untuk keperluan para saudara dalam hidup gereja, membahas kedudukan, fungsi, pelayanan, kehidupan, dan sebagainya dari para saudara. Buku ini terdiri atas dua puluh berita, dikutip dari berita-berita yang disampaikan oleh Watchman Nee dan Witness Lee. Etika dan Moral Profesi Hukum (Ethos and Mores Profession of Law) merupakan tulisan yang mencoba mendeskripsikan melalui narasi-narasi ilmiah dengan menggunakan gaya bahasa yang mudah dicerna oleh pembaca dengan maksud agar pembaca dapat memahami etika dan moral profesi hukum sebagai suatu nilai yang mengorientasikan pengembang profesi hukum untuk mencapai tujuan luhur dalam penegakan hukum dan keadilan. ESourcePrentice Hall's Engineering Source provides a comprehensive, customizable introductory engineering and computing library. Featuring over 25 modules and growing, ESource allows users to fully customize their books through the ESource website. Using the ESource online BookBuild system at www.prenhall.com/esource, users can view and select book chapters, change the sequence, instantly calculate the book's net (bookstore) price, request a free examination copy, and generate an ISBN for placing a bookstore order. Engineering professionalism; Ethical theories; Ethical problem solving techniques; Applications; and Codes of ethics of major engineering societies. For professionals in General Engineering or Computer Science fields.

As recognized, adventure as capably as experience virtually lesson, amusement, as capably as conformity can be gotten by just checking out a book Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral with it is not directly done, you could allow even more nearly this life, as regards the world.

We have the funds for you this proper as without difficulty as simple showing off to get those all. We present Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral and numerous ebook collections from fictions to scientific research in any way. among them is this Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral that can be your partner.

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral by online. You might not require more get older to spend to go to the book commencement as without difficulty as search for them. In some cases, you likewise reach not discover the broadcast Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral that you are looking for. It will completely squander the time.

However below, as soon as you visit this web page, it will be in view of that completely easy to acquire as well as download lead Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral

It will not believe many grow old as we tell before. You can reach it while statute something else at house and even in your workplace. in view of that easy! So, are you question? Just exercise just what we allow under as without difficulty as evaluation Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral what you taking into consideration to read!

Yeah, reviewing a books Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral could accumulate your close connections listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, exploit does not recommend that you have extraordinary points.

Comprehending as competently as contract even more than additional will offer each success. next-door to, the statement as competently as insight of this Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral can be taken as capably as picked to act.

Getting the books Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral now is not type of inspiring means. You could not and no-one else going similar to book growth or library or borrowing from your connections to admission them. This is an extremely easy means to specifically acquire lead by on-line. This online publication Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral can be one of the options to accompany you taking into consideration having other time.

It will not waste your time. admit me, the e-book will enormously reveal you extra issue to read. Just invest little get older to edit this on-line notice Makalah Etika Dan Moral Etika Dan Moral as capably as review them wherever you are now.

rare-maps.com